

Messdiener besuchten Kölner Zoo

Von M. M.-T. / Text und Foto: Matthias Ennenbach

6. September 2023, 00:00



Samstagmorgen am Bahnhof in Hennef.: 22 Messdiener unseres Pfarrverbandes trafen sich mit ihren Geschwisterkindern und der Leiterrunde auf dem Bahnsteig. Mit der S-Bahn ging es Richtung Köln. Quer durch den viel belebten Hauptbahnhof zur U-Bahn mit dem Ziel „Zoo“. Vom Haupteingang vorbei an den Flamingos gab es kein Halten mehr, denn nicht nur die „FC Fans“ wollten auf dem Gertrudenhof ihr Maskottchen sehen :

Hennes IX.

Der 5jährige Glücksbringer sorgte seit 2019 für 5 fachen Nachwuchs bei den Geißböcken. Natürlich konnte die erlebnishungrige Truppe nicht alle 11.000 Tiere aus 850 verschiedenen Arten besichtigen, aber die Begegnungen mit Erdmännchen, Giraffen, Zebras usw. war sehr beeindruckend. Besonders angetan war man natürlich bei den Elefanten über den jüngsten Nachwuchs. Die am 13.Juni diesen Jahres geborene asiatische Elefantenkuh Sarinya bringt die Herde ganz schön auf Trapp und begeisterte mit ihren Aktionen nicht nur die Messdiener. Ein Besuch des Pavianfelsens, des Tropenhauses und des Aquariums bildeten den Abschluss des ereignisreichen Ausfluges.

Glücklich und müde kehrte die Gruppe des Pfarrverbandes Geistingen-Hennef- Rott zufrieden nach Hennef zurück.